

Bäckerei Hurler mit Ladengeschäft und Café in Weißbach

Standort: Weißbach, Kemptener Str.11, gebaut 1937.

Produkte: Brot- und Konditorwaren, Süßigkeiten wie z.B. Pralinen.



Fotos: Internet



ca. 1956

1. Inhaber: Ab 1937 Josef Heuberger (*1884 - †1952). Er war seit 1937 mit Theresa Eberle (*1889 - †1964) verheiratet.

Im Lebensmittelladen Friedl, Kemptener Str.9 hatte Josef Heuberger vor 1937 in den von ihm gepachteten Kellerräumen das Bäckerhandwerk ausgeübt.



2. Inhaber: August Hurler (*1916 - †1981). Verheiratet war er mit Emma Heuberger (*1918 - †1992), der Tochter des Vorbesitzers.



Emma Heuberger

3. Inhaber: Ab 1966 der Sohn Sepp Hurler (*1942) Bäckermeister.
Er ist verheiratet mit Elisabeth Friedl von Berg



Der Laden wurde dann von 2001 bis ca. 2016 an die Bäckerei Feneberg in Hopferau verpachtet.

Anschließend wurde er ab ca. 2016 an „nah & gut“- Lorenz (Weißbach Kemptener Str. 9) verpachtet.

Die Brot- und Konditorwaren liefert weiterhin die Bäckerei Feneberg von Hopferau.



Standort: Weißbach, Kemptener Str.11, gebaut 1937



Bemerkung:.

Backstube im Haus Kemptener Str.11, 2022:



Text und Fotos: Sepp und Elisabeth Hurler